

## **Erasmus+ Kooperation mit Sevilla - Die Spanier kommen nach Stuttgart (29.4.-5.5.2019)**

Letzte Woche fand der zweite Teil unseres von der EU geförderten Erasmus+ Austauschs mit dem IES Hermanos Machado aus Sevilla statt. Dieses Mal waren die Spanier in Stuttgart zu Gast, das heißt wir durften unsere Tagesabläufe und unsere Stadt vorstellen und die Spanier dafür begeistern.

Es startete an einem Montag Abend wo alle glücklich und aufgeregt am Flughafen auf die spanischen Gäste warteten. Die meisten ließen den Abend dann mit einem leckeren deutschen Abendessen ausklingen und die Spanier durften zum ersten Mal sich in ihrer Unterkunft zu Hause fühlen. In der Woche gab es viel Programm und viel zu sehen.

Wir waren in Esslingen und Tübingen und machten eine Erste Mai Wanderung durch die Esslinger Weinberge. Die Gruppe war aber auch bei typischen Sehenswürdigkeiten von Stuttgart wie dem Mercedes-Benz-Museum.

Wir haben unser Bestes gegeben um den spanischen Austauschschülern unsere Kultur näher zu bringen und sie mit viel traditionellem Essen zu versorgen. Wir hatten das Gefühl dass sich alle sehr wohl gefühlt haben und alle zusammen eine tolle Zeit verbracht haben. Leider war das das letzte Wiedersehen mit den Spaniern. Für die meisten aber wir sind zuversichtlich und hoffen, uns eines Tages wieder zu sehen.

So werde ich zum Beispiel in der 10. Klasse an dem zweimonatigen Langzeitaustausch des Erasmus+ Programms teilnehmen und so die ersten Eindrücke vertiefen können.